



## **TOUR IL BEL PAESE 1 (SICILIA) - VERANO 2025** (COD. MI-EBP1)

**SABADO-DOMINGO / MILAN-PALERMO**  
**23 DIAS/22 NOCHES**

### **Día 1 Sábado: Milán**

Llegada al aeropuerto de Milán. Traslado grupal (con otros participantes) al hotel de Milán. Encuentro con el resto de los participantes. Cena y alojamiento.

### **Día 2 Domingo: Milán**

Desayuno en el hotel. Hoy disfrutaremos de una visita panorámica de medio día a pie de la capital Económica de Italia: La visita nos llevará a la Piazza dei Mercanti donde admiraremos el corazón medieval de la ciudad. El Teatro de la Scala, construido en 1776 y situado en la Piazza della Scala, es no sólo un monumento, sino un verdadero templo de la música. También entraremos en la majestuosa Galleria Vittorio Emanuele II, un tesoro de la ingeniería del siglo XIX, más que un edificio, es un símbolo real de la excelencia italiana. Y por último, pero no menos importante, llegaremos a la Catedral, la tercera catedral más grande de Europa. Almuerzo libre. Tarde libre para descubrir la ciudad por su cuenta o para ir de compras (uno de los principales atractivos de la ciudad de Milán). Cena y alojamiento.

### **Día 3 Lunes: Milán - Sirmione (Lago de Garda) - Verona - Venecia**

Desayuno en el hotel. Salida hacia el Lago de Garda y en particular a Sirmione: una antigua ciudad llena de calles empedradas y monumentos históricos. Tiempo libre para visitar la ciudad o la hermosa villa romana y/o las grutas de Catullo (Grotte di Catullo). Si el tiempo lo permite, también podrán optar por disfrutar del Castillo Scaligero, raro ejemplo de fortificación medieval sobre un lago. Continuaremos hacia Verona donde haremos una visita panorámica a pie de la ciudad, conocida por su famosa Arena y por ser la ciudad natal de Romeo y Julieta. Salida hacia Venecia. Cena y alojamiento.

### **Día 4 Martes: Venecia - Murano - Burano - Venecia**

Desayuno en el hotel. Hoy disfrutaremos primero de un recorrido a pie de la Serenissima: una de las más bellas ciudades del mundo y Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. El centro histórico de Venecia está situado en medio de una laguna, con un total de 118 pequeñas islas separadas por canales y conectados por puentes de uso peatonal. Caminaremos a través de bellos monumentos (visitas exteriores) como Palazzo Ducale, el famoso Puente de los Suspiros o la Basílica de San Marcos (visita exterior), descubriendo la belleza de Venecia. Almuerzo libre. Por la tarde, tomaremos una excursión a las islas de la laguna: Murano y Burano. Podremos admirar desde el barco, la Iglesia de San Giorgio Maggiore, una iglesia benedictina del siglo 16 diseñada por Andrea Palladio y construida entre 1566 y 1610, los jardines públicos, la punta de Santa Elena y el Lido (la famosa playa). Llegaremos a Murano conocida en todo el mundo por su industria de fabricación de vidrio. La segunda parada es en la pintoresca isla de Burano, famosa por sus casas de pescadores pintadas de colores brillantes. Cena y alojamiento.

### **Día 5 Miércoles: Venecia - Florencia**

Desayuno en el hotel. Salida hacia Florencia. Almuerzo libre. Una vez en la ciudad, disfrutaremos de un recorrido a pie de medio día: el recorrido a pie comienza en la Piazza San Firenze; hogar del Bargello y del Tribunale Fiorentino, un tiempo Iglesia y hoy sede del Tribunal de Florencia. Seguiremos hacia la Iglesia de Santa Croce, hogar de muchas obras maestras y lugar de sepultura de algunos de los personajes importantes de Italia. A continuación, accederemos a la Piazza Signoria, el corazón de la ciudad de Florencia desde la antigüedad. Es famosa por la Fuente de Neptuno, el Palazzo Vecchio, y el hermoso Piazzale degli Uffizi, así como el famoso Ponte Vecchio. Cena y alojamiento en Florencia.

### **Día 6 Jueves: Florencia - Cinque Terre - Pisa - Florencia**

Desayuno en el hotel. Hoy disfrutaremos de una maravillosa excursión a una de las zonas más famosas de Italia: las Cinque Terre. Llegaremos a La Spezia en bus. Aquí, dependiendo de las condiciones meteorológicas y del mar, tomaremos un barco o un tren hacia las Cinque Terre. Salida hacia Vernazza. Su guía acompañante les guiará con vistas estupendas sobre los viñedos situados en terrazas y los antiguos olivares. A continuación, salida hacia la encantadora ciudad de Monterosso, que se caracteriza por sus calles estrechas y su pequeña plaza con vistas sobre el mar. Regreso a La Spezia y sucesivamente a Florencia, pero primero haremos una parada en Pisa para admirar (visitas exteriores) la famosa torre Pendiente. Llegada a Florencia. Cena y alojamiento.

(Parte del viaje se realiza en ferry pero si las condiciones atmosféricas y del mar (según decisión arbitraria de Verdesicilia) no permiten el embarque, la visita se llevará a cabo en tren). Dependiendo del tiempo a disposición, de las condiciones meteorológicas o del flujo turístico del momento, Verdesicilia garantiza la visita de una sola ciudad de las Cinque Terre: Vernazza o Monterosso

### **Día 7 Viernes: Florencia - Siena - San Gimignano - Chianti - Florencia**

Desayuno en el hotel. Salida hacia la ciudad medieval de Siena. Paseo de la ciudad, incluyendo (visitas exteriores): la catedral, admirando su mármol único, la Piazza del Campo, el lugar donde se realiza el famoso Palio di Siena, las carreras de caballos celebradas dos veces al año. Después, disfrutaremos de un poco de tiempo libre para continuar explorando de forma independiente la ciudad de Siena o para almorzar. Por la tarde, salida hacia la ciudad amurallada de San Gimignano. Exploraremos y admiraremos impresionantes monumentos románicos y góticos. Salida hacia la famosa zona de Chianti, donde admiraremos la famosa campiña de la Toscana. Regreso a Florencia. Cena y alojamiento.

### **Día 8 Sábado: Florencia - Asís - Roma**

Desayuno en el hotel. Seguiremos hacia Asís: famoso lugar de peregrinación. Hoy disfrutaremos de un almuerzo en un restaurante local de Asís. Pasearemos por el laberinto de sus calles medievales y visitaremos las Basílicas de Santa Clara y San Francisco para ver una de las mayores colecciones de arte de Italia. Salida hacia Roma. Alojamiento.

### **Día 9 Domingo: Roma**

Desayuno en el hotel. Por la mañana, visita panorámica de la Ciudad Eterna. En bus, pasaremos por los alrededores del Coliseo, Il Vittoriano, los Foros, Via Veneto. Después, tendremos un poco de tiempo libre para visitar a pie el casco antiguo de la ciudad pasando por Via del Corso, la fuente de Trevi, Piazza di Spagna, Piazza Navona y Panteon. En fin llegaremos a la zona del Vaticano, donde podrán escuchar la oración del Angelus que hace el Papa (sujeta a cambios en la agenda Papal). Regreso al hotel por su cuenta y resto del día libre. Alojamiento.

**Día 10 Lunes: Roma- Pompeya - Sorrento**

Traslado grupal (con otros participantes) al punto de salida del tour en un punto determinado de Roma. Salida hacia Pompeya, donde visitaremos las excavaciones de esta famosa ciudad que fue completamente sepultada por una erupción del Vesubio en el año 79 d.C. Llegada a Sorrento y visita de la ciudad con sus calles típicas. Cena y alojamiento en el hotel.

**Día 11 Martes: Sorrento-Capri - Sorrento**

Desayuno en el hotel. Salida hacia el puerto de Sorrento para embarcar el ferry regular que nos llevará hasta la magnífica isla de Capri, lugar de descanso de emperadores romanos, que sorprende por su paisaje de farallones y grutas. Destacan la Marina Grande y los múltiples puntos escénicos desde donde se disfruta de espectaculares vistas. Almuerzo libre. Regreso en Jet Foil a Sorrento. Cena y alojamiento en el hotel.

**Día 12 Miércoles: Sorrento- Costa Amalfitana - Salerno**

Desayuno en el hotel. Salida a través la famosa carretera panorámica de la Costa Amalfitana hacia Amalfi. Desde la carretera panorámica podremos admirar el pueblo de Positano así como estupendas vistas sobre el Golfo de Nápoles. Llegada a Amalfi y visita de la ciudad. Continúa hacia Salerno, segunda ciudad más importante de la Campania y visita panorámica donde podremos apreciar lugares como la Iglesia de San Pietro a Corte, el Teatro Verdi y su Catedral de San Matteo. Cena y alojamiento

**Día 13 Jueves: Salerno - Pertosa Grutas - Paestum - Salerno**

Desayuno en el hotel. Salida hacia Pertosa para visitar las famosas Grutas del Ángel de Pertosa consideradas como las más importantes del Sur de Italia: empezaremos primero con un recorrido en barco y después un paseo a pie donde podremos admirar las formaciones de estalactitas y estalagmitas. Continuación a Paestum y visita de la zona arqueológica con tres de los templos dóricos del s. V a. C. Salida hacia Salerno. Cena y alojamiento

**Día 14 Viernes: Salerno - Nápoles**

Desayuno en el hotel. Salida hacia Nápoles. A la llegada haremos un recorrido panorámico de la que fue la Capital del Reino de las Dos Sicilias, comenzando por la colina del Vómoro, pasando por el paseo marítimo, recorreremos el centro histórico de la ciudad con monumentos como el Teatro de San Carlos, el Palacio Real, el Castillo Nuevo, la Plaza del Plebiscito, etc. Visita también a pie con guía local del centro histórico de la ciudad donde visitaremos la Capilla de San Severo famosa por su obra maestra: el Cristo Velado\*\*. Esta noche, saludaremos el Sur de Italia con una cena de despedida en una Pizzería del centro de Nápoles ya que, este plato, famoso en el mundo entero, nació en la ciudad de Nápoles. Regreso al hotel. Alojamiento

**Día 15 Sábado: Nápoles - Palermo**

Desayuno en el hotel. Día libre a disposición en Nápoles para visitar la ciudad por su cuenta (Atención: las habitaciones estarán disponibles hasta las 10:00 horas). A la hora indicada, traslado al puerto de Nápoles. Embarque en ferry regular hacia Palermo. Cena ligera a bordo. Noche a bordo.

**Día 16 Domingo: Palermo**

Llegada a Palermo. Traslado grupal (con otros participantes) al hotel. Día libre para descubrir la ciudad de Palermo por su cuenta a la hora indicada, cita con los participantes en el hotel. Alojamiento.

**Día 17 Lunes: Palermo - Monreale - Palermo**

Desayuno en el hotel. Por la mañana, realizaremos un paseo por el centro histórico de la Capital Siciliana. Visitaremos sus principales monumentos tales como la Capilla Palatina, la Catedral de Palermo, la famosa Plaza Pretoria, inmensa fuente completamente trabajada en mármol blanco de Carrara con alegorías mitológicas, los Quattro Canti o Piazza Vigliena, en honor al virrey bajo cuyo mandato se finalizó la construcción de los cuatro palacios barrocos en la intersección de Via Vittorio Emanuele y Via Maqueda. También visitaremos el interior del famoso Teatro Massimo, el tercer teatro más grande de Europa. Almuerzo en un restaurante local. Por la tarde, salida hacia Monreale y visita de la Catedral. Bajo la sugerente excusa de que un sueño-visión en el cual encontraba un tesoro oculto por su padre, el rey normando Guillermo II llevo a cabo la construcción de una de las catedrales más bellas de Europa. Alojamiento en el hotel.

**Día 18 Martes: Palermo - Cefalù - Messina - zona de Taormina**

Desayuno en el hotel y salida hacia Cefalù. Cefalù es un sugestivo pueblo cerca del mar que presenta al visitante una maravillosa muestra artística de luces y colores. No olviden visitar la estupenda "Cattedrale Normanna" cuya construcción se remonta al 1131 y el "Lavatoio Medievale". Almuerzo en un restaurante local. Continúa hacia Messina para realizar un tour panorámico de la ciudad, que incluye las vistas sobre el Estrecho que separa Sicilia del continente. Seguiremos hacia la zona de Taormina. Alojamiento en el hotel.

**Día 19 Miércoles: zona de Taormina - Etna con almuerzo en una casa rural - zona de Taormina**

Desayuno en el hotel y SI LAS CONDICIONES METEOROLOGICAS LO PERMITEN salida hacia el monte Etna: el volcán más alto, y aun activo, de Europa (3.345 metros): el autobús llegará hasta el Refugio Sapienza a 1.800 metros de altitud. Visita de los cráteres apagados, los llamados "Crateri Silvestri". Espléndida es la variedad de flora y espléndidos son también, los paisajes lunares que se pueden ver por el camino. Durante siglos, el volcán ha creado un lugar donde naturaleza, cultura e historia se han unido para dar lugar a un paraje único en el mundo. Almuerzo en un restaurante local. Continuación a Taormina: ésta se sitúa en la cumbre de la pintoresca roca del Monte Tauro (204m. altitud). Tiempo libre para compras, para descubrir las románticas callejuelas de la ciudad, para pasear entre las estrechas callejas llenas de joyerías y elegantes tiendas que conservan toda su fascinación medieval o para visitar el famoso Teatro Griego desde donde se puede gozar de un magnífico panorama, tanto del Etna como del Mar Jonio. Alojamiento en el Hotel.

**Día 20 Jueves: zona de Taormina - Siracusa con almuerzo en restaurante local - Ragusa**

Desayuno en el hotel y por la mañana salida hacia Siracusa: la ciudad más grande de la antigüedad fundada en el 734-733 a.c. y llamada Syrak. La cual se extiende a lo largo del mar, junto a la isla de Ortigia, que está unida a la tierra firme por un puente, y ofrece al visitante los restos de su glorioso pasado: El Templo de Minerva, transformado en Catedral Cristiana, la legendaria Fontana di Arethusa, el Templo de Apolo, el Teatro Greco y el Anfiteatro Romano situado cerca de las Latomie, el Orecchio di Dionisio. Almuerzo en un restaurante local. Continuación hacia Ragusa, visita panorámica del casco antiguo de Ragusa Ibla. Alojamiento en el hotel.

**Día 21 Viernes: Ragusa - Piazza Armerina - Agrigento - Selinunte**

Desayuno en el hotel. Por la mañana, salida hacia Piazza Armerina: visita de la espléndida Villa Romana del Casale, lujosa morada, que se encuentra en el corazón de Sicilia, importante ejemplo de la época romana y donde se pueden admirar los preciosos mosaicos que representan los usos y las costumbres de aquel tiempo. Continuación hacia Agrigento. Almuerzo en un restaurante local. Por la tarde visita del famoso Valle de los Templos. Continúa hacia la zona de Selinunte. Alojamiento en el Hotel.


**Día 22 Sábado: Selinunte - Trapani salinas - Erice – Segesta – Palermo**

Desayuno en el hotel y salida hacia las salinas de Trapani para una visita panorámica. Continúa hacia Erice para la visita del pueblo medieval. Almuerzo en un restaurante local. Continúa hacia Segesta para visitar el Templo Dórico que se caracteriza, no solo por su singular arquitectura, sino también por el maravilloso paisaje natural que lo rodea. Salida hacia Palermo. Alojamiento en el hotel.

**Día 23 Domingo: Palermo POSIBILIDAD DE EXTENSION PARA LA VISITA COMPLETA DE ROMA (ver paquete EXTENSION ROMA)**

Desayuno en el hotel. Traslado grupal de salida del hotel de Palermo al aeropuerto/estación/hotel o puerto de Palermo. Fin de nuestros servicios. Fin de nuestros servicios.

Por motivos organizativos, el itinerario puede ser modificado o invertido sin previo aviso. En cualquier caso, “VERDESICILIA T.O.” garantiza todas las visitas y excursiones mencionadas en el itinerario.

Las cenas durante el circuito podrían tener lugar en el hotel como en un restaurante local SEGUN DECISION DE VERDESICILIA TO

**HOTEL PREVISOS O SIMILARES – EN CATEGORIA PRIMERA**

<b>Milán</b>	: Hotel NHOW (NH)**** / Grand Hotel Adi Doria **** / Palazzo delle Stelline ***s / Hotel Una Scandinavia **** / Hotel Ascot **** / UNA hotels Mediterraneo****
<b>Venecia</b>	: Hotel Continental**** / Hotel All'Angelo **** / Hotel Santa Chiara ***s / Hotel Carlton **** EN ALGUNOS CASOS EXCEPCIONALES, EL HOTEL PODRIA SER EN MESTRE
<b>Florenca</b>	: UNA hotels Vittoria**** / Hotel Kraft**** / Hotel C-Hotels **** / Cadena NH Hoteles **** / Hotel Grifone****
<b>Roma:</b>	: Hotel Donna Laura Palace**** / Hotel NH Vittorio Veneto **** / Hotel Mediterraneo **** / Hotel Massimo d'Azeglio **** / Hotel Diana Roof Garden**** / Hotel Imperiale **** / Hotel Savoy ****
<b>Sorrento</b>	
<b>/Meta di Sorrento</b>	: Hotel Panorama **** / Grand Hotel Vesuvio **** / Hotel Cesare Augusto**** / Hotel Michelangelo**** / Hotel La Residenza**** Para algunas salidas, el hotel podría ser un hotel 3 estrellas superior en Sorrento Para algunas salidas, el hotel podría ser en la zona de Castellammare di Stabia, Sant'Agnello, Sant'Agata sui Due Golfi o Vico Equense
<b>Salerno</b>	: Hotel Polo Nautico**** / Hotel Mediterraneo **** / Hotel Novotel **** / Grand Hotel Salerno
<b>Nápoles</b>	: Hotel Palazzo Salgar**** / Hotel NH Panorama **** / Hotel Magri's**** Hotel Naples **** // Hotel Vergilius Billia **** / Hotel Renaissance Mediterraneo**** / Hotel Palazzo Caracciolo****
<b>Palermo</b>	: Hotel B&B Hotel Palermo Quattro Canti 3* <b>SUP</b> / Hotel Cristal 4* / Hotel Garibaldi 4* / Hotel Giardino Inglese 4* / Hotel Federico II° 4* / Hotel Vecchio Borgo 4* / Hotel Mercure Centro 4*
<b>Zona Taormina/ Letojanni/</b>	
<b>Giardini Naxos</b>	: Hotel Delta Marriott 4* / Hotel Hellenia Yachting 4* / Hotel Baia Taormina 4* / Hotel Caparena 4* (Taormina Mare) / Hotel Excelsior 4* / Hotel Ariston 4* (Taormina) / Hotel Caesar Palace 4* (Giardini Naxos) /Hotel Antares 4* (Letojanni) /Hotel Villa Esperia 4* EN ALGUNAS SALIDAS, EL HOTEL RESERVADO PODRIA SER EN LA ZONA DE CATANIA EN VEZ DE TAORMINA
<b>Ragusa</b>	: Hotel Mediterraneo 4* / Hotel Poggio del Sole 4* / Hotel San Giorgio Palace 4* / Hotel De Stefano Palace 4*
<b>Selinunte</b>	: Hotel Admeto 4* / Hotel Althea 4*

El hotel de Palermo podría ser un 3 estrellas superior pero situado en el corazón de la ciudad con una terraza panorámica sobre los monumentos de la ciudad. EN REGLA GENERAL EL HOTEL DE CADA SALIDA SERA UNO DE LOS INDICADOS AQUI ARRIBA. EL LISTADO DEFINITIVO DE CADA SALIDA SE COMUNICARÁ CON 14 DIAS DE ANTELACION

CONDICIONES DE VENTA: VER APARTADO “2025-2026 CONDICIONES DE VENTA CIRCUITOS REGULARES”  
 NOCHES PRE-POST TOUR: VER APARTADO “2025-2026 NOCHES ADICIONALES CIRCUITOS REGULARES”

**ATENCIÓN: LA EXCURSION A CAPRI ESTA CONDICIONADA A LA METEOROLOGIA Y A LAS CONDICIONES DEL MAR**

**ATENCIÓN: ESTE CIRCUITO INCLUYE LA EMISION DE UN BILLETE DE FERRY PUBLICO. EN CASO DE CONFIRMACION DEL CIRCUITO Y SUCESIVO CAMBIO EN LA RESERVA O CANCELACION DE LA MISMA, SE FACTURARÁ IGUALMENTE EL IMPORTE CORRESPONDIENTE AL BILLETE DE FERRY (APROX € 200.00 PRECIOS PVP POR PERSONA)**

\*\* La visita a la Capilla San Severo (Cristo Velado) dado que la venta de las entradas no esta abierta hasta determinado numero de días previos a la fecha de la visita, queda sujeta a disponibilidad. Ante la cada vez mas frecuente dificultad de conseguir los billetes de acceso dado el limitado aforo, la visita del Cristo Velado podría ser reemplazada por la visita del Claustro de Santa Chiara



## TOUR IL BEL PAESE 1 (SICILIA) - VERANO 2025 (COD. MI-EBP1)

**SABADO-DOMINGO / MILAN-PALERMO**  
**23 DIAS/22 NOCHES**

### PRECIOS VENTA AL PUBLICO POR PERSONA

- € 6.120,00 por persona en habitación doble
- € 1.810,00 suplemento habitación individual
- € 6.046,00 tercera persona (adulto)

4

### FECHAS DE SALIDA - COD. MI-EBP1

- 2025 ABRIL.....05....19....26
- 2025 MAYO.....03....10....17....24....31
- 2025 JUNIO.....07....21....28
- 2025 JULIO.....19
- 2025 AGOSTO.....09....30
- 2025 SEPTIEMBRE...06....13....20....27
- 2025 OCTUBRE.....04....18....25

#### El precio incluye:

- Traslado grupal de llegada (aeropuerto/estación/hotel de Milán) al hotel de Milán
- Alojamiento en hoteles de 3sup/4 estrellas céntricos ocupando habitaciones standard con baño privado o ducha.
- 11 cenas en hotel según programa
- 1 cena en restaurante local según programa indicado
- 1 cena ligera a bordo del ferry Nápoles-Palermo
- 7 almuerzos en restaurantes locales según programa indicado
- Bebidas durante las comidas incluidas: ¼ vino o una bebida sin alcohol + ½ agua mineral por persona por comida
- entradas a los monumentos. Incluye entradas a: Milán: Teatro de La Scala / Milán: Duomo entrada y auriculares / Florencia: Basílica de Santa Croce y auriculares / Siena: Catedral / Asís: Basílica de San Francisco / Amalfi: claustro / Pompeya: ruinas/ **Salerno: Catedral de San Matteo**/ Paestum: zona arqueológica / Nápoles: Capilla San Severo/ PALERMO: Capilla Palatina / PALERMO: Teatro Massimo / SEGESTA: Templo dórico / AGRIGENTO: Valle de los Templos / P. ARMERINA: Villa romana del Casale / SIRACUSA: Zona arqueológica / SIRACUSA: Catedral.
- ATENCION: el dato se refiere al precio válido en fecha 01.06.24. En caso subieran las entradas, tendríamos que adaptar el precio del suplemento automáticamente.
- Entrada a las Grutas de Pertosa (con paseo en barco)
- Transporte desde el parking central de Venecia hasta el punto más cercano a su hotel y viceversa
- Excursión de medio día en ferry a Murano y Burano
- Ferry o tren desde La Spezia hasta Monterosso y Vernazza (si las condiciones meteorológicas y del mar lo permiten. De lo contrario, la excursión se realizará en tren desde La Spezia. Atención: la elección entre el ferry y/o el tren se tomará de forma arbitraria por parte de Verdesicilia) **Dependiendo del tiempo a disposición, de las condiciones meteorológicas o del flujo turístico del momento, Verdesicilia garantiza la visita de una sola ciudad de las Cinque Terre: Vernazza o Monterosso**
- Excursión a Capri con ferry público a Capri ida vuelta.  
Atención: en caso de cancelación de la excursión a Capri por motivos meteorológicos, no se realizará ninguna devolución
- Transporte en autobús de lujo de última generación (la capacidad del bus variará dependiendo del número de participantes) excepto durante la travesía en barco
- ATENCION: Con menos de 7 participantes, el tour podría realizarse con chofer/guía multilingüe
- Guía acompañante multilingüe en Español durante todo el recorrido excepto el 1º, 15º, 16º y último día. ATENCION: con menos de 7 participantes, el viaje podría realizarse sin guía.
- Visitas panorámicas con guía acompañante (sin guía local) durante todo el tour EXCEPTO en Milán, Venecia, Florencia, Roma, Pompeya, Nápoles, Paestum, Palermo y Monreale, Agrigento, Villa romana del Casale y Siracusa.
- Visitas libres en Sirmione, Verona, Cinque Terre, Pisa, Siena y Asís.
- Guía local para las visitas de Milán (3 horas), Venecia (2 horas), Florencia (3 horas), Roma (3 horas), Pompeya (max 02 horas), Nápoles (max 04 horas), Paestum (max 02 horas), Palermo & Monreale (max 06 horas), Agrigento (max 02 horas), Villa romana del Casale (max 02 horas) y Siracusa (max 04 horas).
- Pasaje marítimo en ferry regular de Nápoles a Palermo en camarote interior con salida de Nápoles a las 20.00 horas y llegada a Palermo a las 07.00 horas aprox. (HORARIOS POR CONFIRMAR). Atención: una vez emitido el billete de ferry, no se realizarán devoluciones en caso de cancelación o cambios.
- Atención: al llegar muy temprano al hotel de Palermo, las habitaciones podrían no estar disponibles. Los clientes podrán dejar sus maletas en el depósito del hotel.
- Traslado grupal de salida del hotel de Palermo al aeropuerto/estación/hotel o puerto de Palermo
- Iva Italiano

#### El precio NO incluye:

- Vuelo de entrada a Milán y de salida desde Palermo
- Tasas comunales = CITY TAX
- Pensión completa
- Entradas a los monumentos excepto las indicadas como incluidas
- Visita a la Gruta Azul en Capri
- Propinas y extras personales.
- Servicio de maleteros.
- Cualquier otro concepto no indicado en "Los precios incluyen"

**NOCHES ADICIONALES - PRECIOS POR PERSONA POR NOCHE EN BB - NO INCLUYEN LAS CITY TAX**

**ATENCIÓN: NO SE GARANTIZA EL MISMO HOTEL DEL TOUR. EN CASO DE NO PODER CONFIRMAR EL MISMO HOTEL DEL TOUR PARA LAS NOCHES PRE/POST, SE REALIZARÁ EL TRASLADO ENTRE LOS DOS HOTELES SIN SUPLEMENTOS**

**CIUDAD: MILAN**

PRECIOS VENTA AL PUBLICO IVA INCLUIDO EN HABITACION DOBLE	SUPL. INDIVIDUAL	REDUCCION TERCERA PERSONA ADULTO
DE ABRIL A JUNIO + DE SEPTIEMBRE A NOVIEMBRE	€ 215,00	€ 145,00 NO
DE DICIEMBRE A MARZO + DE JULIO A AGOSTO	€ 180,00	€ 125,00 NO

**CIUDAD: PALERMO**

PRECIOS VENTA AL PUBLICO IVA INCLUIDO EN HABITACION DOBLE	SUPL. INDIVIDUAL	REDUCCION TERCERA PERSONA ADULTO
DE ABRIL A JUNIO + DE SEPTIEMBRE A NOVIEMBRE	€ 120,00	€ 80,00 NO
DE DICIEMBRE A MARZO + DE JULIO A AGOSTO	€ 95,00	€ 65,00 NO

5

**ROMA EXTENSION VERANO 2025 (COD. RM-EBXA)****SE APLICA AL FINAL DEL TOUR IL BEL PAESE 1 (SICILIA)****3 DIAS/2 NOCHES****TODOS LOS DIAS DEL 01.04.2025 AL 31.03.2026****EXTENSION ROMA (A AÑADIR AL FINAL DEL TOUR IL BEL PAESE 1 (SICILIA)):****Día 1: Palermo - Roma (Museos Vaticanos)**

Desayuno. Traslado al aeropuerto de Palermo. Vuelo en Economy class de Palermo a Roma. Traslado del aeropuerto de Roma al hotel de Roma. Por la tarde, visita a los Museos Vaticanos: Olvidese de las colas de los Museos Vaticanos, el segundo museo de arte por su tamaño y el quinto más visitado del mundo, hogar de la famosa Capilla Sixtina y las Estancias de Rafael. Evite las colas y entre directamente para explorar por su cuenta algunas de las obras maestras más famosas del mundo creadas por Miguel Ángel, Rafael, Caravaggio, Leonardo da Vinci y muchos otros. Alojamiento en el hotel.

**Día 2: Roma (Roma Clásica & Roma Imperial)**

Desayuno. El Centro histórico se hizo para pasear sin prisas, con infinidad de calles adoquinadas y pintorescas plazas bordeadas de animadas cafeterías en las aceras. Iglesias barrocas, fuentes y palacios construidos durante el Renacimiento están dispersos por todas partes, añadiendo encanto a la cálida Roma.

Pasee hacia la Fontana de Trevi mientras escucha a su guía contar la tradición de tirar una moneda dentro de la fuente, y luego vaya usted mismo a tirar una. Hágalo según la leyenda: lance una moneda para visitar Roma otra vez, dos monedas para enamorarse de un italiano, ¡y una tercera moneda para casarse con uno! Después de posar para las fotos delante de la resplandeciente obra maestra, acérquese paseando a la columna de Marco Aurelio, y luego dirijase al Palazzo di Montecitorio, un elegante palacio diseñado por Bernini que se utiliza hoy en día como un edificio parlamentario. Dirijase al interior del Panteón de Roma y maravíllese con el interior del monumento antiguo mejor conservado de la ciudad. Oficialmente una iglesia, el Panteón contiene varias tumbas de ilustres italianos, como el genio renacentista Rafael. Pose para las fotos desde el exterior y luego camine desde la Piazza della Rotonda hasta la Piazza Navona para admirar sus espléndidas fuentes de Bernini

Almuerzo por su cuenta. Por la tarde, aproveche de una excursión regular (con otros participantes) para descubrir el símbolo de la Ciudad Eterna: el Coliseo.

Dirijase a la Piazza Venezia en autobús con aire acondicionado y comience un recorrido turístico por la tarde por la Roma Imperial, donde visitará los puntos de interés turístico. Mientras pasa por la Piazza, maravíllese ante el magnífico Il Vittoriano, un impresionante palacio de mármol blanco que domina la plaza y puede verse desde prácticamente todos los ángulos de Roma. Acérquese hasta la Colina Capitolina para dar un paseo por la Piazza del Campidoglio, la bella plaza del siglo XVI diseñada por el maestro del Renacimiento, Miguel Ángel. Empápese de las vistas del Foro Romano e imagine cómo era la vida en el tiempo en el que se fundó Roma, aproximadamente el 500 a.C.

Evite las largas colas gracias a su entrada de acceso preferente, y vaya directamente al interior para ver dónde se celebraron las famosas luchas de gladiadores en Roma. Pasee con su guía por el primer nivel, donde ocupaban sus asientos las diferentes clases sociales y admire el escenario en el que se libraron las batallas.

Alojamiento en el hotel.

**Día 3: Roma**

Desayuno. FIN DE NUESTROS SERVICIOS

**Por motivos organizativos, el itinerario puede ser modificado o invertido sin previo aviso. En cualquier caso, "VERDESICILIA T.O." garantiza todas las visitas y excursiones mencionadas en el itinerario.**

**LAS VISITAS INDICADAS ESTAN BASADAS SOBRE EXCURSIONES REGULARES EXISTENTES. LOS CLIENTES TENDRAN QUE DESPLAZARSE POR SU CUENTA HASTA EL PUNTO DE SALIDA DE LA EXCURSION.**

**HOTELES O SIMILARES EN CATEGORIA PRIMERA**

Roma: Hotel Donna Laura Palace\*\*\*\* / Hotel NH Vittorio Veneto \*\*\*\* / Hotel Mediterraneo \*\*\*\* / Hotel Massimo d'Azeglio \*\*\*\* / Hotel Diana Roof Garden\*\*\*\* / Hotel Imperial \*\*\*\*

EN REGLA GENERAL EL HOTEL DE CADA SALIDA SERA UNO DE LOS INDICADOS AQUI ARRIBA. EL LISTADO DEFINITIVO DE CADA SALIDA SE COMUNICARÁ CON 14 DIAS DE ANTELACION

**PRECIO VENTA AL PUBLICO POR PERSONA– EN CATEGORIA PRIMERA – HOTELES CENTRICOS**

€ 830,00 por persona en habitación doble

€ 350,00 suplemento habitación individual

Tercera persona (adulto) **SIN REDUCCION**

**El precio incluye:**

- Alojamiento en hoteles de 4 estrellas céntricos ocupando habitaciones standard con baño privado o ducha.
- excursión regular de medio día (max 04 horas) con otros participantes para la visita de Roma Imperial (Coliseo y Foros Romanos) con entrada reservada
- excursión regular de medio día (max 03 horas) con otros participantes para la visita a pie de la Roma Clásica
- excursión regular de medio día (max 04 horas) con otros participantes para la visita de los Museos Vaticanos y Capilla Sixtina con entrada reservada
- Traslado del hotel de Palermo al aeropuerto de Palermo
- Vuelo Palermo-Roma en categoría Economy con Cia. aérea low cost. El billete incluye además del pasajero, la facturación de una valija de **máximo 23 kgs** por persona. Atención: una vez emitido el billete de avión, no se realizarán devoluciones en caso de cancelación o cambios.
- Traslado del aeropuerto de Roma al hotel de Roma (llegada a Roma)
- Traslado del hotel de Roma al aeropuerto/estacion/hotel de Roma (salida)
- Iva Italiano

Las excursiones se realizan con un guía multilingüe

Los clientes tendrán que desplazarse hasta el punto de salida de la excursión por su cuenta.

**El precio NO incluye:**

- Traslado de salida
- Tasas comunales = CITY TAX
- Comidas y cenas
- Entradas a los monumentos excepto los indicados como incluidos
- Propinas y extras personales.
- Servicio de maleteros.
- Cualquier otro concepto no indicado en “Los precios incluyen”

**SUPLEMENTO OPCIONAL “VERDEWAY” (PRECIO VENTA AL PUBLICO):**

€ 48,00 por persona precio venta al público por trayecto

**Incluye:**

- traslado hotel Roma – aeropuerto/estación de trenes de Roma O VICEVERSA – POR TRAYECTO (valido TODOS LOS DIAS en conexión con el paquete EXTENSION ROMA
- TRASLADO GRUPAL)

**NOCHES ADICIONALES – PRECIOS POR PERSONA POR NOCHE EN BB - NO INCLUYEN LAS CITY TAX**

**ATENCION: NO SE GARANTIZA EL MISMO HOTEL DEL TOUR. EN CASO DE NO PODER CONFIRMAR EL MISMO HOTEL DEL TOUR PARA LAS NOCHES PRE/POST, SE REALIZARA' EL TRASLADO ENTRE LOS DOS HOTELES SIN SUPLEMENTOS**

**CIUDAD: ROMA**

PRECIOS VENTA AL PUBLICO IVA INCLUIDO EN HABITACION DOBLE	SUPL. INDIVIDUAL	REDUCCION TERCERA PERSONA ADULTO	
DE ABRIL A JUNIO + DE SEPTIEMBRE A NOVIEMBRE	€ 215,00	€ 145,00	NO
DE DICIEMBRE A MARZO + DE JULIO A AGOSTO	€ 180,00	€ 125,00	NO



## CONDICIONES DE VENTA

### **A) PREVENTA 2025:**

- Descuento del 8% sobre el Precio de venta al público de los itinerarios VERANO 2025 / INVIERNO 2025/2026 (este itinerario aplica para el descuento de PREVENTA 2025)
- La oferta no incluye descuentos en suplementos opcionales (noches pre/post tour, Verdemonumental y otros). Se aplica solamente a la tarifa del circuito.
- Oferta válida hasta el 31.12.2024 solo para reservas con un abono del 30% del valor total de la reserva (abono reembolsable en caso de cancelación de acuerdo a los gastos de cancelación generales\*)
- Los billetes de avión, tren y ferry emitidos para estas reservas no serán reembolsables
- La oferta se aplica a todas las reservas que llegan a partir del 01.06.24 y no es retroactiva (para reservas ya confirmadas)

### **B) GASTOS DE CANCELACION GENERALES\*:**

- PARA TODOS LOS CIRCUITOS QUE INCLUYAN LA EMISION DE UN BILLETE AEREO, DE TREN O DE FERRY:  
NINGUNA DEVOLUCION SOBRE LOS BILLETES AEREOS, DE TREN O DE FERRY/BARCOS A PARTIR DE NUESTRA CONFIRMACION DEL CIRCUITO.**
- PARA TODOS LOS CIRCUITOS: PARTE TERRESTRE**
  - \*30% DE 21 A 15 DIAS LABORABLES ANTES DEL COMIENZO DEL TOUR.
  - \*70% DE 14 A 07 DIAS LABORABLES ANTES DEL COMIENZO DEL TOUR
  - \*100%A PARTIR DE 6 DIAS LABORABLES ANTES DEL COMIENZO DEL TOUR, O EN CASO DE "NO SHOW" O INTERRUPCION DEL VIAJE

\* EL PORCENTAJE SE APLICA AL TOTAL DEL VIAJE RESERVADO

### **C) TRASLADOS INCLUIDOS:**

PARA ATENDER DE LA MEJOR MANERA POSIBLE A VUESTROS AMABLES HUESPEDES, NUESTROS CIRCUITOS INCLUYEN LOS TRASLADOS GRUPALES DE LLEGADA Y DE SALIDA.  
LA MAXIMA ESPERA PARA LOS TRASLADOS EN CUESTION SERA DE 1 HORA RESPECTO AL HORARIO PREVISTO DE LLEGADA DEL VUELO  
DESPUES DE UNA 1 HORA DE ESPERA, EL CHOFER SE MARCHARA Y NO PODREMOS GARANTIZAR EL TRASLADO.  
**EN ESTOS CASOS PUNTUALES, NO HABRA DEVOLUCIONES DE LOS COSTES ADICIONALES QUE EL CLIENTE HABRA TENIDO QUE AFRONTAR.**